

SUMMARY

PENGARUH PEMBERIAN LATIHAN PENDEKATAN METODE BOBATH TERHADAP KEKUATAN FUNGSI PREHENSION PADA PASIEN STROKE

Created by DARA YULINAWATI

Subject : Metode Bobat, Pasien Sroke

Subject Alt : Kekuatan Fungsi Prehension

Keyword : Metode Bobay

Description :

Tujuan : Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh penerapan latihan pendekatan metode bobath pada stroke terhadap peningkatan kekuatan fungsi prehension. Sampel : Sampel terdiri dari 10 orang pasien stroke RS.AL Mintohardjo. Data sampel dikelompokkan menjadi kelompok periode base line dan periode intervensi. Metode : Penelitian ini bersifat kuasi eksperimental untuk mengetahui efek intervensi yang dilakukan terhadap sampel penelitian. Penelitian ini menggunakan Repeat Measure dengan Withdrawal design (A – B – A design) yang mana sampel pada sampel penelitian yang terdiri atas penderita stroke akan dilakukan pengukuran kemampuan kekuatan fungsi prehension periode base line dan dilakukan kembali pada periode intervensi. Analisis statistik penelitian ini menggunakan t test of related. Hasil : Hasil uji t test of related menunjukkan nilai $p = 0,000$ dengan two tail dimana $p < \alpha$; (0,05) yang berarti ada pengaruh yang signifikan terhadap kelompok sampel. Kesimpulan : Dapat disimpulkan bahwa ada pengaruh yang signifikan dalam penerapan latihan pendekatan metode bobath terhadap peningkatan nilai kekuatan fungsi prehension pada pasien stroke. Pada penelitian ini disarankan agar fisioterapis menggunakan instrumen pengukuran dalam mengukur tingkat keberhasilan suatu metode dan juga melakukan dokumentasi sebagai bahan evaluasi serta re-evaluasi serta kepada rekan-rekan fisioterapis diharapkan dapat melanjutkan penelitian ini dengan penambahan kelompok kontrol agar tingkat efektifitas intervensi latihan pendekatan metode bobath terhadap peningkatan nilai kekuatan fungsi prehension pasien stroke dapat terlihat lebih nyata.

Contributor : Muhammad Irfan SKM, SSt.Ft

Date Create : 09/01/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2005-65-064

Collection : 2005-65-064

Source : Perpustakaan Esa Unggul

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : Copyright @ 2014 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor